

核兵器のない平和な世界に 大田

日本共産党 大田区議団 ニュース

日本共産党大田区議団
大田区蒲田5-13-14
TEL 03-5744-1477
FAX 03-3730-3447
E-mail kugidan@jcp-ota.jp
ご意見・ご要望をお寄せください。

原水爆禁止世界大会（8月7～9日） に参加して すがや郁恵

戦後72年の7月7日、歴史上はじめて核兵器に「悪の烙印」が押され、「核兵器禁止条約」が122か国の賛成で結ばれた歴史的な年です。

約」となり、熱気ある大会になったと思います。

被爆者の皆さんを先頭に、これまでの永きにわたり原水爆禁止世界大会や各地域での長年の積み重ねた運動の歴史が「核兵器禁止条約」となり、熱気ある大会になったと思います。開会式で、駆けつけた田上長崎市長は「平和首長会議の仲間たちとともに世界に発信します」と報告（松原区長も参加）、中満国連上級代表は「条約の核心は核兵器を否定し、それを国際法として成文化したことにある」

「条約は被爆者の皆さんの長年の取り組みが結実したものだ」と参加者を励まし確信を持つものでした。

「憲法9条を守り、憲法生きたる日本を」の分科会に参加

分科会では、
富田宏治関西学



院大学法学部教授、小沢隆一慈恵医大教授から、安倍首相が任期残り2年間で何としても憲法9条を変えることに執念をもっていること、3項で自衛隊を「加憲」することは1項、2項で不戦をうたっても自衛隊が優先し、正式の軍隊になるなどの話がありました。

また、各地域から9条の会、市民と超党派での全駅頭宣伝の取り組みなど多彩な経験交流がされました。

記念式典で「核兵器



禁止条約」を批准しないと明言した安倍首相に「あなたは一体どこの国の総理ですか」と被爆者代表が怒りを込めて発言しました。韓国やアメリカなどの運動進展の発言とともに日本でも、青年、学生、少年少女へとつながっていることが紹介され希望を感じました。これからさらに積極的に被爆者署名を進めます。

北朝鮮に厳しく抗議する

北朝鮮は、8月29日・9月3・15日にミサイル発射や核実験を行いました。

大田区議会は議長名で3回の抗議声明をあげました。

抗議声明の主旨

「北朝鮮による度重なる核実験や弾道ミサイルの発射は、国連の決議違反であり、国際社会の平和と安全に対する重大な脅威である。大田区民を始めとする全世界の人々の恒久平和への願いを踏みにじるものであり、断じて容認することはできない」



終戦記念日宣伝（8月15日・蒲田駅東口）

大田区議会は、強い憤りをもって厳重に抗議する。

対話こそ

党大田区議団

軍事衝突は絶対に回避しなければなりません。国際社会および日本政府に対して、米朝両国に直接対話をうながし、危機打開と問題解決をはかるために、可能なあらゆる手立てをとることを強く要請するものです。



区政とくらしの
相談はお気軽に



大竹辰治
総務財政委員
交通臨海部活性化特別委員会委員長
Tel. 3735-2611



清水菊美
こども文教委員
羽田空港対策特別委員
Tel. 3766-2630



すがや郁恵
総務財政委員
カンパウラリビング職住連携委員
Tel. 3768-5844



黒沼良光
地域産業委員
カンパウラリビング職住連携委員
Tel. 3735-6467



藤原幸雄
健康福祉委員
防災安全対策特別委員
Tel. 3742-2936



金子悦子
健康福祉委員
交通臨海部活性化特別委員
Tel. 5711-0350



福井りょうじ
都市整備委員
羽田空港対策特別委員
Tel. 5754-3028



あらお大介
こども文教委員
防災安全対策特別委員
Tel. 3757-9881

被災地の母親大会 金子悦子

今回の母親大会の目玉は、なんととっても被災地訪問が組まれたことです。がれきが片づけられたら、何もないうちが広がってしまふ。大変だったと慰ぶよすがもないのです。石巻市内を回りますと、水が来たところと来なかつたところは、あまりに違いすぎ、言葉も出ません。大川小学校は、校庭に慰霊碑が立てられ、この校区で亡くなつた方全員の名前が書いてありました。全体会では、安田菜



日和山からの眺め

第59回 自治体学校in千葉 すがや郁恵 憲法施行70年 共同を広げ地方自治に輝きを

初日のシンポジウムでは、都議選の結果と小池都政のゆくえ、また、安倍政権の下で、人口減少に対応するためのコンパクト化（中央に公共施設などを集中させる）とそのため新たな大型開発計画が進められ、その財源として、福祉などの住民向け予算の削減が充てられ「市民生活がさらに悪化する」などの

まだ行くの！ 海外視察

今度は自民党議員だけ

(海外親善訪問調査)

9月21日、大田区議会第3回定例会で自民・公明・民進党などの賛成で海外親善訪問調査の「議員の派遣」が採択されました。この親善訪問調査については、昨年フジテレビで調査の様子が放映されました。区民からは「観光旅行ではないのか」との声も上がっています。

今回、親善訪問調査の目的に「ミュンヘン市の安全確認及び訪問地としての適正を調査する」とあります。なぜ、ミュンヘン市の安全確認を大田区議会議員が行う必要があるのでしょうか。

自民党議員のみ

欧州方面では伊藤・塩野目・深川・渡司議員。中国方面では高瀬・大森・鈴木・伊佐治議員ですべて自民党会派の議員です。また、全員が今期（改選後）3年連続の参加です。党区議団はこのような海外親善訪問調査の中止を引き続き求めていきます（討論全文はホームページに掲載）。



フジテレビ（昨年12月18日放映）

道徳教科書

東京書籍を採択

8月4日の教育委員会定例会で大田区立小学校「特別の教科 道徳」の教科書採択があり、道徳教科書に東京書籍を採択しました。

主権者としての十分な教育がどの子も受けられるように、区民の皆さんとともに頑張ります。

当日の教育委員会には傍聴に約150人が訪れましたが、傍聴者数を90人としたため抽選となり傍聴できない人が出るなど大きな注目がありません。

深刻！ 保育士不足 公設保育園増設を

今年10月開園予定の私立認可保育園で当初定員57名だったところが、20名に減らして開園することになりました。その理由は「保育士の配置が整わないため」と説明しています。保育士確保の問題は以前から指摘されていて、理由としては低賃金と過酷労働環境があげられています。

一方で、来年4月入職の区立保育園の保育



命と健康を守る国民健康保険制度に

保険料が2倍に？

来年度から国民健康保険の財政運営は、区市町村から都道府県になります。

国は、国保の運営が都道府県に拡大することとで急激な保険料上昇を抑え、保険料の伸び率の抑制が期待されると効果と期待を述べています。

しかし、他自治体では試算で保険料が2倍以上になるところもあり、急激な負担増に驚きの声が出されています。

医療機関にかかれず

の他は私立園へと移行させる方針をとっていますが、民間委託を中止して区立保育園を増やすことが必要です。

命を落とした案件など全国で起こっています。国民の命と健康が脅かされています。

都道府県の財政的支援、国庫負担の引き上げこそ問題解決の道です。



区政報告会

10月24日(火) 午後6時30分から
大田区民ホールアブリコ 小ホール

介護シンポジウム

11月10日(金) 午後7時から
産業プラザPIO コンベンションホール 梅

お知らせ

法律相談のご案内

区議団顧問弁護士による、法律相談です。お気軽にご利用ください。

10月19日(木) 午後1時より

11月 2日(木) 午後1時より

場所 日本共産党大田区議団控室
(大田区役所10階) ☎5744-1477

◎予約制です。お早めにお電話ください。